

25_{ANS}

de la FONDATION

Au début des années 1990, le père Marc Perrot, directeur de 1966 à 1999 de ce qui s'appelait l'Externat, aujourd'hui Sainte-Marie Lyon, avait recherché la structure la plus adéquate pour soutenir et promouvoir les principes éducatifs inspirés par la tradition spirituelle des Pères maristes, sauvegarder et rassembler l'ensemble des biens immobiliers, et procurer des ressources pour accompagner le développement des œuvres entreprises. Le père Perrot souhaitait également créer un centre universitaire afin de permettre un lieu de rencontre, de travail et de réflexion philosophique et spirituel. La constitution d'une fondation répondait parfaitement à ces objectifs. Après une très longue instruction, la Fondation des Maristes de Puylata fut reconnue d'utilité publique, le 25 avril 1997. Conformément aux objectifs fixés, la Fondation a créé, en son sein, dès 1999, le Collège Supérieur avec le concours de son premier directeur, Jean-Noël Dumont. Afin de lui permettre une plus grande visibilité et de développer, notamment, une activité de formation, le Collège Supérieur a été constitué en association indépendante, le 12 septembre 2001.

Comme lieu de mémoire, la Fondation a réuni différentes sources de référence : un recueil des éditoriaux du père Perrot, recueil réédité en 2020, la collection de la revue *Lyon Maristes* devenue *SML*, les ouvrages parus à l'occasion des anniversaires des sites de l'établissement, ou encore les albums *Paideia* et autres publications sur l'architecture des bâtiments et l'œuvre de Georges Adilon.

Notre Fondation accompagne le développement de Sainte-Marie Lyon, comme partenaire privilégié ; outre le soutien au Collège Supérieur, elle apporte son appui aux organisations suivantes : les Petits Chanteurs de Lyon, le collège Marc-Perrot à Dakar, l'établissement scolaire Sainte-Christine à Kinshasa. Nous sommes également partenaire immobilier du centre le Temps des Vacances et du lycée professionnel hôtelier Jehanne de France, la Fondation des Maristes de Puylata ayant participé au sauvetage de cet établissement.

À l'occasion de ses 25 ans, la Fondation a souhaité mettre au service des élèves, adultes de la maison, Alumni et amis de la famille mariste des actions culturelles témoignant des projets soutenus. Ces actions se déclinent ainsi :

Patrimoine et Histoire : une causerie réunissant une soixantaine d'amis de la Fondation organisée le 5 décembre 2022. Xavier Dufour et Pierre Giuliani témoignèrent des intuitions éducatives du père Perrot, à partir du recueil réunissant ses éditoriaux dans *Lyon Maristes*.

Culture : une exposition éducative intitulée « Architecture et pédagogie, un lieu ouvert pour apprendre » proposée à l'ensemble des sites, du 11 avril au 2 juin.

Art : un concours de photos et dessins lancé de septembre à décembre 2022 ayant pour thème l'architecture de Georges et Marie Adilon et la façon dont les élèves s'approprient les lieux ; leurs productions sont présentées au sein de l'exposition itinérante.

Enfin, le 27 avril, une soirée conviviale sur le thème des « valeurs et tradition spirituelle maristes » a permis de présenter les œuvres soutenues, incluant notamment un concert des Petits Chanteurs de Lyon, la remise des prix du concours et la possibilité de découvrir l'exposition, alors à la bibliothèque de Saint-Paul.

Pour découvrir davantage la Fondation, nous vous invitons à consulter le site : www.fondation-maristes-puylata.com

- **MICHEL DUREZ**, président de la Fondation
- **MURIEL LAJOUS**, déléguée générale

